

Eve et Villanelle se sont retrouvées dans la quatrième saison de la série *Killing Eve*, dont le dernier épisode a été diffusé le 23 avril. Quel est le point commun entre le village polonais du mari d'Eve, les rencontres à Moscou de Villanelle et de Konstantin, l'assassinat à Sofia et le village russe de la tueuse à gages ? Ils sont, en réalité, tous situés en Roumanie.

Villanelle (Jodie Comer) est brillante, polyglotte, aime le luxe et les voyages, surtout pour des raisons professionnelles. Elle s'envole pour le sud de la France . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)